

# Gemeinsam Stark: Wie Ruth und Roger mit KISS den Alltag meistern



Ruth und Roger im Gespräch: Wie KISS ihre Freundschaft und gegenseitige Unterstützung ermöglicht hat

**Matthias Ebnetter | Kannst du, Ruth, uns einen typischen Einsatz schildern, an dem Roger dich unterstützt?**

**Ruth:** Ich musste zur Physiotherapie und hatte mit den Krücken keine Kraft, selbst dorthin zu kommen. Roger hat mich gefahren und abgeholt. Ohne ihn hätte ich es nicht geschafft.

**Roger:** Ich bin schon seit Beginn bei KISS und helfe gerne. Es ist für mich selbstverständlich, Ruth zu unterstützen und ich freue mich, helfen zu können.

**Welche positiven Auswirkungen hat diese Unterstützung auf euren Alltag?**

**Ruth:** Rogers Unterstützung erleichtert meinen Alltag enorm. Ohne ihn wäre vieles schwierig, da meine Freundinnen oft arbeiten.

**Roger:** Es gibt mir ein gutes Gefühl, anderen zu helfen. Ich bin nicht mehr berufstätig und freue mich, etwas Sinnvolles für die Gemeinschaft zu tun.

**Wie hat KISS euch geholfen, diese Tandem-Partnerschaft zu etablieren?**

**Ruth:** KISS hat uns zusammengebracht und organisiert alles wunderbar. Karin und Gabriela von KISS sind immer hilfsbereit und finden immer eine Lösung.

**Roger:** KISS organisiert alles perfekt und ermöglicht schnelle und unkomplizierte Hilfe. Karin und Gabriela leisten grossartige Arbeit.

**Welche Ratschläge würdest du anderen geben, die überlegen, sich an KISS zu wenden oder Teil eines solchen Tandems zu werden?**

**Ruth:** KISS ist eine wunderbare Sache, die nicht nur mir hilft, sondern auch anderen unkompliziert helfen kann.

**Roger:** Ich kann KISS nur empfehlen. KISS schliesst eine wichtige Lücke in der Gemeinschaft und hilft, dass man sich gegenseitig unterstützt.

**KISS Risch** - Nachbarschaftshilfe  
mit Geben und Nehmen auf  
Augenhöhe.  
[www.kiss-risch.ch](http://www.kiss-risch.ch)



## Risch 4you und Sommerfest

Samstag, 17. August 2024

150 JAHRE ZUGER GEMEINDEN

13.30 Uhr Risch 4you

18.00 Uhr Sommerfest